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2024年4月にガクアルネットにお問い合わせメールが！？
中部商業高校生涯スポーツ科の先生から公式lnstagramの運
用をしているから是非取材に来て欲しいと嬉しいメール！
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学科の活性化と定員割れ
対策を目的に2022年より
スタート。 生徒さんからの
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私自身、個人のlnstagramもやったこと
がない状態から手探りでスター トしまし
た。学科のことをより多くの人に知っても rーし
らうため、定貝割れ対策の一環として学
校県に許可を取り、開始しました。SNS
を始めたことにより、「生徒や先生とのコ
ミュニケーション」が円滑になったり、「こ
んな授業やってるよ」「こんな写真撮った ；＾t 
ょ」など多くの情報を蜘してくれる生徒 ［唇ど｝
や先生も励みになっています。もちろん — 

ネタ探しやその他大変なこともあります
が、「今の時代に合った広報活動の大切
さ」を痛感しています。目指せ！ 10000人
フォロワーですね。

お邪閲した日は、生涯スポーツ科 1~3年生の合同体力
測定の授業！学年問わず、みんな笑顔いっぱいで、取材
に協力的でピソクリしました。先生と生徒さんの協力体
制がよく取れているんだなと感じた時間になりました。

中部商業高校lnstagramを見てみ
ると、生徒さんのイキイキした姿や、
先生達の姿もいつばい紹介されて
います。今回本村先生のお話を通じ
て、学科への想い、生徒さんへの想
いを強く感じるインタピューになり
ました。カメラを向けると笑顔いっ
ばいで迎えてくれる生徒さん。「こ
んな風に撮ってください」など声を
かけてもらえて嬉しか ったです。
SNSを運営する難し
さもあるものの、うま

�__.1 く活用することで、
多くのメリットが生ま
れていると感じた時 匡与＝•：•• 6 
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いた上、ガクアル取 し----
材のこともlnstagramにアップい
ただきありがとうございました。


